
平成２７年度 第５回政策推進会議報告 
日 時 ６月１日 ９時３０分～１０時４９分 
場 所 ４－１会議室 
出席者 ２１人 
 
 

１ 次期尼崎市議会定例会市長提出予定案件について 

企画財政局長から資料に基づき報告。 

 

 

２ 平成２７年度の特定個人情報保護評価の実施にかかる「基本情報」及び「政策形成

プロセス計画書」の公表について 

総務局長から資料に基づき報告。 

 

 

３ 「住民基本台帳事務 全項目評価書（素案）」に対する市民意見公募手続の実施に

ついて 

市民協働局長から資料に基づき報告。 

 

 

４ 若葉小学校、啓明中学校敷地の活用に係る「基本情報」及び「政策形成プロセス計

画書」の公表について 

資産統括局長から資料に基づき報告。（以下、質疑等） 

・跡地は基本的に売却か 

→基本的には新しく建てていく公共施設の財源として売却したいが、地域住民の意見、各局の要

望も含めてこれから決めていきたい。 

・公共施設の基本的な方向性が決まる前に琴浦住宅の時に貸し付けをしている。その時の考え方

としては、今後大きく周辺の土地利用が変わるということもあって貸し付けとした経緯がある。 

→売却が全てありきとは考えていない。琴浦住宅の跡地は、センタープール駅からの距離感など

もあり、定期借地という判断をしている。また、東高校の跡地活用の例では、複合施設の隣に

特養を予定しているが、５０年先を考えたとき、この特養用地は売却でなく定期借地の方が良

いということでそういう手法としている。 

（市長）大庄地域は市内でも特に人口減少が早く進んでいる地域で、４３号以南の唯一の学校

を統合で廃止にするということでいろいろな意見があった。地方創生、立地適正化の取り組

みを今年度進めるが、わがまち全体の土地利用という中で、今後のにぎわいに地域の関心も

強いエリアであり、また超高齢化社会を踏まえた土地利用も考える必要があるので、幅広い

議論をしていかないといけない。 

 



５ その他 

・資産統括局長から、そのだ金曜ナイターについて説明。 

・経済環境局長から、エコあまフェスタについて説明。 

・水道局長から、尼崎浄水場特別開放イベントについて説明。 

 

以 上 


